

船穂中学校サポート会だより

令和5年11月25日発行 第4号

第4回企画運営委員会

令和5年11月15日(水)19:00~開催

船穂中学校多目的室 15 名参加

坂野 峰子 校長先生よりご挨拶

先週までは半袖で過ごせる陽気だったが、だんだんと冬を感じるようになってきました。11月も半ばになり、運動会、生徒会選挙、合唱祭と大きな行事を無事に終えることができました。また、環境整備作業や選考委員さんによる選考や郊外安全パトロール等いつもありがとうございます。本日から3年生は進路に向けて三者面談、2年生は職場体験の準備、1年生は福祉体験でブラインドサッカーを行うなど、いろいろな活動がありますが皆さんのご協力を今後ともよろしくお願いいたします。

企画運営委員会報告事項

学校の様子について

菅谷 教頭先生

体調面においてインフルエンザ、コロナなどの感染症に関しては落ち着いてきた様子です。保健室に来室している生徒も減っていることから子供たちの体調もよい状態ではないかと思っています。学習面では定期テストで子供たちも勉強が大変だったのではないでしょうか。これからの行事について、3年生は三者面談や高校の先生と話し合っていく時期に入っていきます。2年生は11月30日(木)、12月1日(金)と職場体験があります。1年生は12月6日(水)に歯磨きのブラッシング指導があります。一つ一つの行事についてこれからもしっかりやっていこうと思っています。

12月22日(金)が終業式でその日まで給食があります。12月15日(金)には1,2年生の保護者会があります。

会長より

2月2日(金)新入生説明会に参加予定。

副会長より

・さわコミミニ集会について

《教頭先生より》

9月15日(金)船穂小学校にて1000か所に集 会に参加しました。内容は印西警察署の安全課と千葉県 警少年センターの方の講演がありました。振り込め詐欺は 県内でも増えている状況であり、電話の出方等気をつけ て下さい、とのことでした。またSNSでの友達同士のトラ ブルや知らない人とつながることでのトラブルはいまだよくある ことなので、子供をまもるためにフィルタリングを是非かけて ほしいというお話でした。

《会長より さわコミ委員からの感想》

千葉県の犯罪状況はコロナの終息とともに増えてきている。振り込め詐欺がワースト上位ということで年配の親などに注意を促すことの大切さを感じました。子供たちはスマホ

に関するトラブルが多く、犯罪に巻き込まれる事例も多々 あるようなので日頃から会話をし、交友関係や悩みなど話 しやすい関係作りを心がけようと思いました。

- 挨拶運動について
 - 10月2日(月)保護者4名,先生3名参加
 - 11月1日(水)保護者5名,先生3名参加
- ・合唱コンクールについて
 - 10月18日(水)印西市文化ホールで合唱コンクールが行われ、さわコミ支援委員の方に受付を担当していただきました。

《さわコミ委員長より報告》

受付と案内をしました。9時の開始前にさわコミ委員が6,7名いたため、保護者の方が受付に集中してきてもスムーズに対応することができたと思います。しかし、ホール内への出入りのタイミングがしっかり周知できておらず、バタバタしてしまったところはあるが問題なく行うことができました。

環境整備委員会より

今出 委員長

《活動報告》

- 10月 5日(木) 3B担当 10名参加
 - →昇降□右側家庭科室の植え込みの除草作業
- 11月 8日(水)第3回環境整備作業 19名参加
 - ◆街路樹の落ち葉掃き,バックネット付近の除草作業,花壇の手入れを学年ごとに分かれて実施

《今後の活動予定》

令和6年 3月 6日(水) 2A担当 令和6年 4月始業式の日 1年生担当

校外指導委員会より

小松 委員長

《活動報告》

- ・9月28日(木) 17時40分~ 2学年担当パトロール 保護者6名, 担当職員参加
 - ➡徒歩コース A,B に分かれて実施

- ・11月9日(木)16:40~
 - 1学年担当パトロール 保護者7名, 担当教員参加
 - →徒歩コース A,B に分かれて実施
- ・今年度の校外活動パトロールの活動が終了しました。 活動費について現時点での支出はありません。今後パトロ
- -ル棒や懐中電灯の電池確認後購入する予定です。

広報委員会より

宇知川 委員長

- ・今後の発行内容, 形態について
 - 2学期中に広報誌「友愛」2号をスクリレにて配信する予
 - 定。 船穂中サポート会の活動内容を掲載予定です。

研修委員会より

岩月 委員長

- ・11月8日(水)金原亭馬治さんと打ち合わせ実施。
- ・公演場所は第2音楽室に変更になりました。
- ・公演の順番は 2 時間目 3 年生, 3 時間目 2 年生, 4 時間目 1 年生とし, 1 コマ 5 0 分となりました。

選考委員会より

新里 委員長

- ・10月18日(水)抽選会で候補者の選出を実施。
- ・1 1月10日(金) 選考会で来年度本部役員を 仮決定しました。

3 年学年活動について

室田 委員長

- ・10 月 5 日 (木) 菅原先生と活動内容の打ち合わせを 実施。内容は屋外か家庭科室で飯盒炊飯とカレーを親子で 作るという案がでています。
- ・担当決めを行い,書記:山口さん 卒対委員:鈴木さん,大間さん 副学年長:信濃さんに決定しました。

2年学年活動について

山本 委員長

・9月15日(金)活動報告をスクリレで配信。

1年学年活動について

田島 委員長

・10月12日(木) 5,6時間目に体育館にて第3回家庭教と学年活動を合同で実施しました。クレイクラフトでクリスマスの飾りを作りました。参加者は69名(生徒51名,保護者18名)。

10月28日(土)活動報告をスクリレで配信。

・10月18日(水)第4回家庭教として合唱コンクールの見学を行いました。参加者は26名。

《今後の予定》

・11月22日(水)第5回家庭教 10:00~シアターフォーラム

「SNS の危険から子供を守る〜親子でしっかり安全対策〜」 場所: そうふけ公民館

議案

1. 来年度のさわコミ委員について

- ・あいさつ運動は有志での活動になったが参加される方が少ないのが現状である。年間の役割分担の予定はないがさわコミに関する活動になるので、来年度はさわコミ委員に参加協力をお願いします。
- ・今年度さわコミ活動はほとんどなかったことから合唱コンクールの受付をお願いしました。来年度は船穂中がさわコミの 幹事校と聞いているので状況を見ながら活動内容を検討 してもらえるように引き継ぎたい。

2. 来年度予算について

- ・来年度予算案作成に向けて各委員の支出状況と予定を 確認しています。
- ・繰越金により毎年積立金が増加しています。今年度は環境整備費として10万円予算を増やしているにもかかわら

ず予備費が余ってしまう状況です。来年度はこの増額した 10万円を子供たちのために使う行事協力費と生徒活動 費を増額する形で予算案を作成していこうと思います。

3. 環境整備委員の活動について

・今年度の総会の第4号議案で環境整備活動は全学年で年3回に加えてクラスごとに月ごとの活動をすることが承認されています。現状では各回の参加人数に偏りがあり、少人数のときはできることも限られてしまいました。また毎月のように参加している委員長の負担も大きく、来年度も同じように活動できる方が委員長に選ばれるとは限らないと考られます。回数を増やして学校の美化に協力したい気持ちもありますが今年度の状況とこれからの委員長の負担軽減を鑑みて来年度は全体で3回、学年ごとに1回の計6回で活動していきたいと考えています。

その他報告

《体育祭委員長から運動会活動報告》

9月21日(木)運動会実施 7:30集合 (反省と要望)

- ・担当分けは時間ではなく競技ごとにしたほうがよい。
- ・委員用のテントは来賓席の近くに配置する。
- ・片付けの際は軍手を用意したほうがよい。
- ・テントの片づけは重労働なので保護者の方が帰る前に有志 を募ってお手伝いしてもらったほうがよい。
- ・ 今年度は工事車両を停める関係で駐車券が必要だったが うまく伝わっていなかったようだった。

《総会議題の承認について》

今年度から評議会が廃止になったため,第5回企画運営 委員会で総会の議題の承認をいただきたいと思います。

《活動費の回収について》

第5回企画運営委員会で活動費の残金を回収します。

《その他予定》

- ・12月 1日(金) あいさつ運動
- 1月 9日(火)あいさつ運動
- ·第5回企画委員会…1月17日(水)19:00~

場所:多目的室